
Salari, diritti e salute: il
“Camper  dei  diritti”  della
Cgil a Siracusa
Il “Camper dei diritti” della Cgil e della Flc (Federazione
dei  lavoratori  della  conoscenza)  Cgil  a  Siracusa  domenica
prossima, 21 aprile. Il camper, che sosterà in piazza Pancali
dalle 9 alle 13, sta portando in tutte le piazze d’Italia i
temi  già  affrontati  negli  scioperi  delle  scorse  settimane
(salari, diritti, salute, casa), ponendo l’attenzione sulle
questioni  che  agitano  il  mondo  della  scuola  e  della
conoscenza,  a  cominciare  dallo  spettro  dell’autonomia
differenziata,  passando  poi  per  la  precarietà,  le
privatizzazioni e il dimensionamento delle reti scolastiche.
“Domenica i compagni della Flc e della Cgil in generale –
spiega Roberto Alosi, segretario generale della Camera del
Lavoro – incontreranno i cittadini e dunque sarà l’occasione
per portare all’attenzione delle persone il grave problema del
dimensionamento scolastico, con conseguenti cancellazioni di
tante  autonomie  scolastiche.  Un  taglio  che  colpirà
notevolmente anche la nostra provincia con la soppressione di
molte realtà scolastiche nel prossimo biennio”. Il camper si
sposterà poi ad Augusta dove sosterà lunedì 22 aprile, in
piazza Duomo di Augusta, dalle 9 alle 13. Il programma prevede
gli interventi dei segretari sindacali provinciali e regionali
della Cgil, di alcuni consiglieri comunali e di cittadini
augustani, ma anche l’esibizione di studenti con attività di
drammatizzazione sul tema della Costituzione e sulla difesa
dei  diritti  (regia  di  Giusi  Lisi,  monologo  dello  showman
Giacomo Tarico, esposizione Puzzle Italia con coreografia).
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Luciano  Aloschi  è  il  nuovo
coordinatore cittadino MPA a
Siracusa
Luciano Aloschi è il nuovo coordinatore cittadino MPA per la
città di Siracusa. “Luciano ha una lunga carriera politica
alle spalle, negli anni ha meritato la fiducia dei siracusani
che, alle scorse comunali, lo hanno confermato consigliere con
ben 555 preferenze – dichiara l’on. Giuseppe Carta leader del
MPA a Siracusa – Uno sportivo, che ha indossato la maglia del
Siracusa come difensore centrale contribuendo a scriverne i
successi  e  sono  certo  che  anche  in  questa  nuova  veste
continuerà  a  portare  in  alto  la  sua  città.”
Luciano  Aloschi,  già  capogruppo  in  consiglio  comunale,  ha
espresso soddisfazione per questo nuovo incarico: “Lo sport mi
ha insegnato che nella vita, come nella politica, il fair play
non  deve  mai  mancare.  Ringrazio  on.  Giuseppe  Carta  e  il
Commissario  Provinciale  Roberto  Di  Mauro  per  questo  nuovo
incarico  ma  soprattutto  per  lo  spirito  di  squadra  che  si
respira nel MPA. Sono pronto e onorato per questo ruolo che in
primis è rivolto all’ascolto delle problematiche dei nostri
concittadini a cui sarò sempre grato.”

Rifacimento  di  viale
Pantanelli,  Imbrò  “Lavori
necessari  per  un’importante
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valvola  di  sfogo  per  il
traffico”
“Ringrazio il Consiglio comunale di Siracusa per avere accolto
il mio emendamento con cui si inserisce nel Piano Triennale
delle Opere Pubbliche il rifacimento di viale Pantanelli, nel
tratto che va dal passaggio a livello sino all’incrocio con la
Provinciale  14”.  Sono  le  parole  del  consigliere  comunale
Sergio  Imbrò,  capogruppo  di  Noi  per  la  Città.  Due  gli
emendamenti presentati e approvati. Nello specifico, questo di
via Pantanelli risponde a una esigenza segnalata dai cittadini
diverse volte.
“Sono  ottimista  anche  sui  tempi  di  realizzazione
dell’intervento per dotare di un nuovo asfalto la strada,
importante valvola di sfogo per il traffico da e per le zone
balneari di Siracusa. Le risorse necessarie, circa 196 mila
euro, possono essere recuperate dalle prevedibili economie già
accertate e relative ai lavori da effettuare per riasfaltare
un tratto di via Elorina e l’intera via Lido Sacramento. Il
rifacimento  parziale  di  via  Pantanelli  contribuirà  a  dare
ancora più valore anche agli interventi prevista sulla strada
del mare e la lunga via Lido Sacramento”, sottolinea ancora
Sergio Imbrò. “Un ulteriore ringraziamento all’assessore Enzo
Pantano e al sindaco Francesco Italia che ancora una volta
hanno dimostrato grande attenzione verso i temi che incidono
in  meglio  sulla  quotidianità  dei  cittadini  siracusani”.
Approvato anche l’emendamento del capogruppo di Noi per la
Città per tre interventi di manutenzione (totale di 900 mila
euro) da effettuare a Palazzo Vermexio e nella vie Salomone e
Santa Teresa, finanziati con i fondi regionali per Ortigia.
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Chiama  la  polizia  per  il
ritiro  di  un’arma  detenuta
legalmente ma ne aveva anche
un’altra: denunciato
Detenzione abusiva di armi e munizionamento. Con quest’accusa
gli  agenti  della  Divisione  Amministrativa  e  Sociale  della
Questura hanno denunciato un uomo di 68 anni, siracusano. I
Poliziotti,  nell’ambito  di  specifici  controlli,  sono
intervenuti presso l’abitazione dell’uomo, nella parte alta
della  città  per  il  ritiro  di  una  carabina,  regolarmente
denunciata all’autorità, su richiesta dello stesso 68enne. Sul
posto gli agenti hanno rinvenuto anche 1145 cartucce calibro
22,  una  pistola  marca  Herstal  Liege  calibro  7,65,  con  50
cartucce.Armi e munizioni, detenute illegalmente, sono state
sequestrate, mentre l’uomo è stato denunciato. La Questura
ricorda che chi dovesse ereditare armi o munizioni, “detenute
a vario titolo dal de cuius, deve darne notizia alle forze
dell’ordine, che sapranno indirizzare il cittadino in merito
alle  procedure  da  seguire  per  sollevarsi  da  qualsiasi
responsabilità  penale”.

“Topi  d’appartamento”
sorpresi  in  un’abitazione:
inseguimento e arresto
Tentato furto in abitazione ieri ad Augusta. Gli agenti del
locale commissariato, insieme ai carabinieri, hanno arrestato
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due uomini, di 46 e 27 anni, entrambi catanesi e già noti alle
forze  dell’ordine.  Durante  un  servizio  di  controllo  del
territorio,  l’equipaggio  di  una  Volante  del  Commissariato,
mentre transitava nei pressi di Contrada Xirumi, ha notato che
il portone di un’abitazione era socchiuso. Insospettiti, i
poliziotti  sono  entrati  nell’immobile  notando  che
l’appartamento era stato messo a soqquadro. All’interno, gli
agenti  hanno  sorpreso  i  due  uomini,  che  alla  vista  della
polizia hanno velocemente lasciato il luogo, tentando di far
perdere le proprie tracce. Ne è scaturito un inseguimento, a
cui hanno partecipato anche i carabinieri, a supporto della
Volante. I due presunti ladri sono stati bloccati poco dopo.
La  perquisizione  personale  ha  consentito  di  rinvenire  un
tirapugni e un cacciavite. L’uomo che li aveva con sé è stato
anche  denunciato  per  arnesi  atti  allo  scasso  e  porto  di
oggetti  atti  all’offesa.  Avendo  fornito  anche  false
generalità, l’uomo è stato denunciato anche per questo reato.
Entrambi, dopo le formalità di rito, sono stati condotti in
carcere.

Motocarrozzette  in  Ortigia,
32  richieste  ma  le  licenze
sono 20. “Prima i padri di
famiglia”
Sebbene  in  ritardo  sui  tempi  previsti,  entra  nel  vivo  la
procedura  per  la  concessione  di  licenze  per  trasporto
turistico  in  Ortigia  con  motocarrozzette  (le  famose  ape
calessino) o velocipedi. Il percorso era iniziato nei mesi
scorsi, con le nuove regole fissate dal Comune di Siracusa per
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evitare gli eccessi dello scorso anno che portarono anche ad
un’ondata di sdegno cittadino per la situazione.
Nelle ultime ore è stata definita la lista degli ammessi alla
prova orale, ultimo passaggio sulla strada della concessione
della licenza agli operatori. Il problema sta nei numeri. Se
per i velocipedi, a fronte di 40 licenze da assegnare, sono
stati 20 gli ammessi al colloquio orale (3 gli esclusi, ndr),
per le motocarrozzette ci sono 20 licenze disponibili per 32
ammessi agli orali (e 5 esclusi). Gli esami si svolgeranno dal
6 al 9 maggio.
“Le richieste di partecipazione al bando superano il numero
delle  autorizzazioni  che  saranno  rilasciate,  per  quel  che
riguarda  le  motocarrozzette.  Spero  ci  sia  una  commissione
pronta a far sì che, in primis, vengono autorizzati i padri di
famiglia che non hanno un lavoro e poi soddisfare tutte le
aziende. E’ chiaro che tutti dovranno comunque essere in grado
e all’altezza di affrontare al meglio il servizio, rispettando
i  parametri  fissati”,  dice  Alessandro  Bianca,  delegato
Trasporti non di linea di diverse associazioni di categoria.
Motocarrozzette e velocipedi dovranno seguire esclusivamente i
percorsi predefiniti, con attività dal primo aprile al 30
ottobre di ogni anno. Per partecipare al bando era richiesta
l’iscrizione in Camera di Commercio, la patente di guida di
categoria prevista per il trasporto di persone, il possesso
del  Certificato  di  Abilitazione  Professionale  rilasciato
dall’Ufficio Provinciale della Motorizzazione Civile per la
conduzione di motocarrozzette per il servizio di noleggio con
conducente  (non  necessaria  per  i  Velocipedi).  Chi  vorrà
ottenere  la  licenza  dovrà  anche  aver  superato  la  scuola
dell’obbligo; avere la proprietà o disponibilità in leasing o
comodato  di  un  veicolo  idoneo  al  servizio  con  relativa
copertura assicurativa. Richiesta poi l’assenza di condanne
irrevocabili  alla  reclusione  “in  misura  complessivamente
superiore  a  due  anni  per  delitti  non  colposi  contro  la
persona,  il  patrimonio,  la  pubblica  amministrazione,  la
moralità pubblica ed il buon costume”; non avere riportato
alcuna condanna per delitti di mafia o per reati commessi in



associazione a delinquere semplice; non risultare sottoposto,
con provvedimento esecutivo, ad una misura cautelare. Quanto
agli altri requisiti, invitiamo la lettura dell’avviso.
Nel  caso  di  persona  giuridica,  i  requisiti  per  la
partecipazione al concorso devono essere posseduti almeno da
una persona fisica, designata dalla società ed inserita nella
struttura in qualità di socio amministratore, e dal soggetto
designato alla guida. Punteggio maggiorato per la conoscenza
di una lingua straniera e per la cura del decoro e del comfort
del mezzo deputato al trasporto turistico.

Nuovo  stadio,  Ricci
(Siracusa):  “Lo  costruiremo
con fondi privati, in studio
business plan”
A fari spenti, prosegue il progetto stadio nuovo tanto caro al
presidente del Siracusa. Alessandro Ricci, nelle ore scorse, è
tornato  a  parlarne  sui  social,  dopo  qualche  settimana  di
silenzio.  “Tutte  le  complesse  operazioni  preliminari  che
occorrono per realizzare il nuovo stadio del Siracusa Calcio
continuano”, assicura il numero uno del club azzurro. “Quella
che abbiamo in testa è un’operazione da eseguire unicamente
con fondi privati, per cui mi sento di ringraziare il sindaco
Francesco  Italia  per  quanto  fatto  sin  qui  e  per  come
l’amministrazione comunale si sia resa disponibile per alcune
operazioni  propedeutiche  di  propria  competenza”,  aggiunge
Ricci.
In questo momento, è in corso di redazione il business plan,
strumento  essenziale  per  valutare  costi-benefici
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dell’operazione  nuovo  stadio  e  come  procedere.  Analisi
affidate, lascia intendere il presidente, alla società che si
occupata del progetto dello stadio.
La fantasia dei tifosi si accende però in fretta. Bene allora
ragionare di tempi. “Abbiamo puntato sulle risorse private,
come Antonini a Trapani, per poter avere tempi certi. Sarebbe
stato facile presentare un rendering del progetto e accendere
l’entusiasmo, ma quello è l’ultimo tassello di un’operazione
più complessa che si basa invece sulla raccolta di partner
imprenditoriali  che  diano  consistenza  economica  a  tutta
l’operazione”. Parole che indicano un metodo nuovo, dopo i
precedenti a Siracusa con modellini e diversi progetti grafici
che non si sono mai tradotti in uno stadio nuovo. Da questo
punto di vista, Ricci inverte le priorità: prima dare corpo e
sostanza al progetto e solo dopo iniziare a dargli una forma
concreta e percepita anche dall’opinione pubblica.
“La circostanza che ci siano molti stadi fatiscenti dimostra
che si tratta di una infrastruttura che richiede sforzi che in
questo  momento  solo  i  privati  possono  garantire.  E  noi
procediamo con la barra dritta verso l’obiettivo”.

E il sindaco Italia conferma:
“Esiste  una  cordata  di
imprenditori  interessata  al
nuovo stadio”
Dopo  settimane  di  silenzio,  il  presidente  del  Siracusa  è
tornato a parlare del progetto nuovo stadio. In un lungo posto
apparso sui social della società azzurra, Alessandro Ricci ha
spiegato che il progetto è in piedi, con un business plan in
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fase  di  studio.  Ed  ha  specificato  che  lo  stadio  verrà
costruito con ricorso a fondi privati, ringraziando comunque
l’amministrazione comunale per come si è “resa disponibile per
alcune operazioni propedeutiche di propria competenza”.
Dal canto suo, il sindaco di Siracusa conferma l’esistenza di
un progetto privato. “E’ una vicenda di cui io non parlo, come
non parlo mai di tutte le cose che ho a cuore e voglio
realizzare, perché succede che poi c’è una piccola fetta di
città che non vuole lo sviluppo e il bene di Siracusa”, spiega
Francesco Italia. “Ho già detto che esiste una cordata di
imprenditori, ben più ampia del solo presidente Ricci, che ha
interesse nella realizzazione dello stadio. Abbiamo fatto un
lavoro di collegamento tra questi imprenditori e non solo.
Spero che questo progetto diventi realtà, ma camminando sulle
gambe di imprenditori privati per essere realizzato deve avere
una certa sostenibilità finanziaria”, aggiunge il sindaco.

ASP  Siracusa,  rinnovo
esenzione  ticket  anche  on
line e sportelli in apertura
straordinaria
Per il rinnovo della certificazione di esenzione del ticket
sanitario per reddito scaduta il 31 marzo, o per attivare
l’esenzione per la prima volta, gli utenti possono evitare di
recarsi agli sportelli e provvedere autonomamente, muniti di
Tessera Sanitaria come Carta Nazionale dei Servizi (TS – CNS),
SPID o Carta d’identità elettronica (CIE), dal Portale TS
accessibile  dal  seguente  link
https://sistemats1.sanita.finanze.it/portale/esenzioni-da-redd
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ito-cittadini o dalla sezione dedicata nella home page del
sito internet aziendale www.asp.sr.it.
Nel portale TS i cittadini interessati alle esenzioni E01,
E02,  E03  ed  E04  potranno  compilare  la  dichiarazione  di
autocertificazione con richiesta di esenzione per motivi di
reddito, visualizzare o chiudere le esenzioni per motivi di
reddito attive a proprio carico.
“I servizi on line – sottolinea il commissario straordinario
dell’Asp di Siracusa Alessandro Caltagirone – sono strumenti a
disposizione della popolazioneche raccomandiamo di utilizzare
poiché  evitano  al  cittadino  il  disagio  di  recarsi  agli
sportelli  e  di  sottoporsi  alle  file  di  attesa  mentre
ricordiamo ai pensionati con esenzione E01 di verificarecon il
proprio medico di famiglia l’avvenuto rinnovo, considerato che
è  previsto  per  i  pensionati  da  parte  del  Ministero
dell’Economia  e  Finanzeil  rinnovo  automatico”.
Per quanti si trovino nella impossibilità di usufruire del
servizio  on  line,il  Dipartimento  ADISS  dell’Azienda  ha
previsto  il  potenziamento  degli  sportelli  nei  quattro
Distretti. Dove maggiore è l’affluenza di utenti, al fine di
evitare lunghe file, le pratiche vengono raccolte ed esitate
all’interno  dell’ufficio  senza  la  necessità  che  l’utente
rimanga  in  attesa  (a  meno  che  non  abbia  necessità  del
documento cartaceo), con immediata visibilità del rinnovo nel
portale TS da parte dei medici di famiglia.
Gli sportelli per il rinnovo dell’esenzione del ticket per
reddito sono aperti al pubblico in via straordinaria sino al
30 giugno prossimo nelle seguenti sedi e giornate:
DISTRETTO DI SIRACUSA
Uffici ASI – Via Epipoli 72 Siracusa
il lunedì, mercoledì e venerdì dalle ore 15,00 alle ore 17,00;
Ufficio Sanitario Sortino -Via Libertà
il lunedì e il mercoledì dalle ore 15 ,00 alle ore 18,00;
PTA Palazzolo – Via Colleorbo Palazzolo
il lunedì e il mercoledì dalle ore 14,30 alle ore 17,30.
DISTRETTO DI AUGUSTA c/o ospedale Muscatello
il lunedì, mercoledì e venerdì dalle ore 14,30 alle ore 17,30;
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Poliambulatorio Melilli
il lunedì, mercoledì e venerdì dalle ore 14,30 alle ore 17,30.
DISTRETTO DI LENTINI c/oospedale di Lentini
il lunedì, martedì, mercoledì e venerdì dalle ore 8,30 alle
ore 12,00, il martedì dalle ore 15,30 alle ore 17,00;
Ufficio Sanitario Francofonte
il lunedì dalle ore 15,30 alle ore 18,30 e il giovedì dalle
ore 8,30 alle ore 12,00.
DISTRETTO DI NOTO
Uffici ASB Noto – ospedale Trigona
dal lunedì al venerdì dalle ore 8,30 alle ore 12,30 – martedì
e giovedì dalle 15,00 alle ore 16,30
Uffici ASB Avola- P.zza Crispi, 47
dal lunedì al venerdì dalle ore 8,30 alle ore 12,30 – martedì
e giovedì dalle 15,00 alle ore 16,30
Uffici ASB Rosolini – Via Cav. D. Marina, 1
dal lunedì al venerdì dalle ore 8,30 alle ore 12,30 – martedì
e giovedì dalle 15,00 alle ore 16,30
Uffici ASB Pachino – V.le Quasimodo snc
dal lunedì al venerdì dalle ore 8,30 alle ore 12,30 – martedì
e giovedì dalle 15,00 alle ore 16,30

Si  ricorda,  qualora  si  siano  modificate  le  condizioni
reddituali  o  di  stato  civile  comportanti  la  perdita  del
diritto,  l’assistito  ha  l’obbligo  di  non  avvalersi
dell’esenzione.  Un  eventuale  utilizzo  improprio  comporta
l’applicazione  delle  relative  sanzioni  previste  dalla
normativa  vigente.

foto dal web



Suolo  pubblico  alle  stelle,
la  proprietaria  di  un  bar:
“Così chiudiamo, aumento del
100 per cento”
“Un aumento della tassa sull’occupazione del suolo pubblico
del 100%, improvvisamente: questa è una batosta insostenibile
per una piccola attività come la nostra”.
Lo sfogo è dei proprietari di un laboratorio di pasticceria e
bar della zona di viale Tunisi. Pagavano circa 700 euro l’anno
per una veranda allestita davanti al loro locale pubblico.
Entro giugno dovranno pagare circa 1.400 euro “senza aver
avuto nemmeno sentore di una scelta dissennata di questo tipo-
dice Isabella, la proprietaria dell’attività- Non è possibile
colpire in questo modo chi ogni giorno lavora onestamente per
pagare già il 60 per cento di quanto incassa allo Stato. Ci
svegliamo alle cinque, ogni mattina, alziamo la saracinesca e
onestamente  paghiamo  tasse  e  imposte,  riconoscendolo  come
giusto. Non possiamo, però, giudicare giusto un aumento di
queste  proporzioni  e  con  questa  tempistica.  Il  Comune  di
Siracusa sa benissimo che il periodo economico attuale non può
di certo dirsi florido. Avrebbero dovuto ascoltare prima gli
operatori del settore, le associazioni di categoria, magari
concordare un progressivo aumento della tassa. Comprendiamo le
esigenze  di  fare  cassa  dell’amministrazione  comunale  e  su
questo non mettiamo becco. Possibile, però, che nessuno si
ponga il problema dell’impatto che il 100 per cento in più può
causare? L’intenzione, in questo modo, sembra proprio quella
di affossare gli esercenti”.
Parole amare, a cui la proprietaria del bar-pasticceria fa
seguire altre osservazioni. “Questo si chiama salasso – tuona-
Noi non lavoriamo in Ortigia, non abbiamo enormi gruppi di
turisti che per tutta la giornata vengono a consumare qualcosa
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nelle nostre attività. Abbiamo, al contrario, una clientela
ridotta,  suddivisa  tra  i  numerosi  bar  di  questa  zona.  La
veranda rappresenta un servizio per invogliarli a trascorrere
del tempo qui. Non facciamo nemmeno pagare il servizio, è
ormai  qualcosa  di  desueto.  Stiamo  valutando  l’ipotesi  di
eliminare il dehors, non possiamo permettercelo con questi
importi”.  Infine  la  richiesta,  un  appello  vero  e  proprio
indirizzato  al  Comune.  “Chiediamo  che  si  rivedano  le
condizioni  dell’aumento-  conclude  Isabella-  Non  stiamo
chiedendo che non venga applicato. Stiamo chiedendo che si
faccia in maniera sostenibile, iniziando magari dal 30 per
cento  per  poi  pianificare  un  progressivo  incremento,
concordato,  calmierato”.  Nessuna  volontà  di  fare  polemica
nelle sue parole, solo la richiesta di “venirsi incontro: noi
per sopravvivere, l’amministrazione comunale per incassare la
tassa. Sarà davvero difficile, se nulla sarà rivisto, arrivare
a pagare, fermo restando che versiamo già 150 euro di Tari e
che  anche  lo  smaltimento  degli  olii  esausti  -conclude  la
proprietaria del laboratorio di pasticceria- è adesso inserito
nel pagamento della tariffa”. Intanto la Cna ha chiesto un
confronto con l’amministrazione comunale proprio per parlare
della  delibera  dello  scorso  15  marzo  che  ha  disposto  un
aumento considerevole delle tariffe per l’utilizzo del suolo
pubblico.  Il  tentativo  è  quello  di  “valutare  eventuali
alternative”. A Siracusa la tariffa sarebbe più alta rispetto
a Catania, Messina, Ragusa, Palermo, in cui non si va oltre i
60 euro al metro quadrato. Nel capoluogo si parla del doppio.
Santi  Lo  Tauro,  presidente  comunale  dell’associazione  di
categoria, ha chiesto di poter valutare eventuali correttivi.


